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シニアユニバーシティと言う素晴らしい出会いと学びの場に入れましたこと嬉しく思っております。そして、会長の

座につきましたこと、今でも驚いております。役不足の所は多々あると思いますが、皆様のご指導を仰ぎながら、め

い一杯努めさせて頂きます。そして一人一人が精一杯自分の持ち味を発揮できますことを願っています。 

 みんなで協力して楽しい会にしていきましょう。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

さいたま市シニアユニバーシティ第９期岩槻校学友会第一回定期総会が去る平成２５年６月２４日、午後２時４０分

からコミュニティーセンター４階多目的ホールにて開催された。始めに議長に羽廣 ○○会員を選出。議事に移り第

１号議案学友会校則、第２号議案学友会役員、第３号議案事業計画、第４号議案予算案まで審議。年会費を２千円と

し、今後行われるであろう旅行・懇親会等の費用は自己負担とし、会費は主に事業費に充当する事になった。これ等

４案は満場一致で承認。引き続き付帯関係など緊急連絡網を浪江総務より提案。最後にクラブ活動として承認された

史跡めぐり・ＰＣ・ハイキング・ゴルフ・花散策・麻雀等のクラブより今後の活動計画について責任者より説明があ

り閉会となった。（内容については当日配布資料参照）（文責 瀧田 ○○） 

 

 

６月２７日（木）課外授業として、「東京証券取引所」・「お台場の日本科学未来館」の見学に行ってきました。新都

心駅西側に集合し、大宮中央校と一緒にバス２台で出発しました。岩槻校は４６名の参加がありました。首都高速は、

いつもの慢性渋滞でしたが、何とか 1 時間３０分程度で東証に到着しました。 

一般的に「東証」と呼ばれている組織には、主催する会社により、東証一部及び二部、マザース、ジャスダック、

ヘラクレスと呼ばれているそうです。 

見学は、テレビでよく見る東側ではなく西側の見学者入口から入ります。入口で空港並みの手荷物検査や金属探知

を受けました。テロにより一時的にも取引に影響がでれば、国内のみならず世界に影響を及ぼすことで厳しいセキュ

リティチェックです。 

エスカレータで２階に上がると丁度、上場セレモニーが行われており、例の「鐘」を５回鳴らしていました。しか

し、セレモニーのためホールには入ることができず、２階の見学通路のガラス越しから、説明を聞きながら見学しま

した。テレビで見る丸い「電光掲示板」は、取引の活発度により回転速度が変わっていました。 

その後、１階にある「資料ホール」を見学しました。ここには、設立以降の歴史が年代別に展示されていました。

紙面の都合で、レポートは「東証」のみとさせて頂きます。（浪江 ○○記） 

                

              

 第２回授業開催 午前「環境問題と私たちの暮らし」田野 實氏 

会長メッセージ 羽廣 ○○ 

東 京 証 券 取 引 所 見 学 紀 行 

第１回定期総会開催会則決定・新役員選出承認 

７月の予定 

７月１日 「日常生活の健康」日本清治仁病予防協会 金岡 健二先生 

７月２５日「さいたま県立美術館」見学 

７月２９日「楽しい音楽」 １回目 福井 克明先生 

紙面作りにご協力を 

この会報は皆様会員の投稿によって出来ております。内容は全く自由ですので何

でも結構ですので、ご意見等を含め沢山の投稿をお待ちしております。紀行文、

クラブ活動、俳句、短歌、川柳、物申す・・・等など。お待ちしております。 

mailto:k.t.pearl@tcat.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハイキングクラブ鎌倉紀行 

   

 

私たち花散策では。一回目が今後の予定と打ち合わせを兼ねて近くの岩槻公園に集まりました。部員は１２名で

始まりましたが、この日は１０名集まりました。暑いくらいでしたが、良い天気に恵まれて美しい水連の花を愛で

て参りました。新しい人がもう一人加わってくださり、部員総勢１３名に成りました。２回目は紫陽花を求めて千

葉県の本土寺に行きました。この日も快晴の素晴しい御天気に恵まれました。見事な紫陽花が溢れんばかりに咲い

ています。諦めていた花菖蒲も沢山の花をつけて其れは見事でした。みんなでインドの方がやっている本場のイン

ドカレーを賞味しました。大きなナンがついてきてお腹いっぱい満足の一日でした。２回目に成ると名前と顔が一

致するようになって一段と親しみが湧いてきました。（羽廣 ○○記） 

 

 

「パソコンクラブ」は１４名の方が参加され、６月１７日から次の概要で研修を 

行うことになりました。 

１ 実施日時  毎月２回 月曜日の２時間 

２ 場  所  大宮区桜木町 11-8-2  のびのびプラザ大宮３階 さいたま市シニアユニバーシティ活動ｽﾃｰｼｮﾝ 

３ 講  師  シニアユニバーシティ事務局から依頼された講師 

４ 研修内容  初歩のパソコン操作 当初は文書作成から 

５ 機 材 等  ＰＣのＯＳは、Windows７ 教材は、「初心者のための Microsoft Word2013」 

６ そ の 他 (1) ＵＳＢ使用禁止、ＤＶＤ使用する。 (2) １回の講習料金は受講人数により１人最大 500 円 

７ 今後の予定：７月２２日 ８月５日 ８月１９日 ９月２日 

 

 

６月１７日(月)に部員（男性２名・女性３名・男性１名不参加）の歩調合わせを兼ねて鎌倉めぐりを行った。梅

雨の合間の天気に恵まれ、むしろ夏日の暑い中でのハイキングとなったが。朝９時に大宮駅に集合し、湘南新宿ラ

インで北鎌倉駅を目指した。大崎駅までに全員が坐れてホッとする。車中では鎌倉に関するパンフレットなどを眺

め予備知識を吸収しながら行く。北鎌倉駅で下車するとほとんどの人が降り、列をなしてホームを歩く、さすがに

紫陽花のシーズンであり大勢の人であった。 

まず「東慶寺」に行く。あじさいを始めいわたばこ・ハナショウブ等を鑑賞する。周りの木々や足元の苔の青さ

に心癒やされた。次に、特にあじさいで有名な｢明月院｣を目指す。線路端より行列で境内へと入って行く。両脇の

いろいろな色合いのあじさいを愛で境内をひと廻りする。｢建長寺｣に寄り、総門・三門・仏殿などこれぞ禅宗のお

寺と云った荘厳な建物を眺めて一休みする。小学生の遠足と思しき小さな子らも来ていた。 

鎌倉と云えばと｢鶴岡八幡宮｣にも参拝する。昼食時間でもあり、八幡宮前の食事処に入り、各自好みの物を注文

して頂く。 お腹がふくれたところで、最後の｢成就院｣を目指して若宮大路を下り、時間的にも暑い最中ではあっ

たが、途中から脇道に入り、六地蔵や長谷観音前を通り目的地に向かう。「成就寺」の長い階段もあじさいを眺めな

がら登り、登り切って後ろを振り返ると遠く由比ヶ浜の海岸が眺められた。ここも大勢の人であった。 

 お参りを済ませ極楽寺駅まで下り江ノ電を待つ。間もなく電車が来て、鎌倉駅に戻る。ここでもそれほどの時間

待ちもなく湘南新宿ラインの小金井行きが来た。待ち場所が悪く直ちには座れなかったが、大船駅で全員が一緒に

座ることが出来て、その後、女性陣はずっと話の花が咲いていた。 

 １７時１０分に大宮駅に無事に着き、お茶を飲みながら「反省会」を行う。 

次回(２ヶ月後)はもう少し上り下りのあるコースなどを検討しようとなって、散会 

した。梅雨の合間の暑い中での鎌倉めぐりではあったが、汗をかきながら水分の補 

給も忘れずに全員が無事歩き通せたし、お互いが身近に感じられた事は大変良かった 

と思う。（松井 ○○記） 

 

 

花 散 策 ク ラ ブ 第１回 開 催 

パ ソ コ ン ク ラ ブ 活 動 計 画 

 

ハ イ キ ン グ ク ラ ブ 鎌 倉 紀 行 

 


